

presse

Frank-Walter Steinmeier gratuliert Dieter Graumann

Der stellvertretende Pressesprecher der SPD-Bundestagsfraktion Steffen Rülke teilt mit:

Der Vorsitzende der SPD-Bundestagsfraktion Frank-Walter Steinmeier hat dem neuen Präsidenten des Zentralrats der Juden in Deutschland Dr. Dieter Graumann mit folgendem Schreiben gratuliert:

Sehr geehrter Herr Dr. Graumann,

zu Ihrer Wahl zum Präsidenten des Zentralrates der Juden in Deutschland sende ich Ihnen persönlich und im Namen der gesamten SPD-Bundestagsfraktion meine herzlichsten Glückwünsche.

Partei und Fraktion der SPD pflegen seit jeher eine enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Zentralrat der Juden und wir würden uns sehr freuen, wenn wir hieran auch in Zukunft anknüpfen würden. Sie können versichert sein, dass die jüdischen Gemeinden in Deutschland in der SPD jederzeit einen verlässlichen Partner finden.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen für Ihr neues Amt alles Gute, viel Erfolg und

jederzeit eine glückliche Hand und würde mich über ein persönliches Zusammentreffen in näherer Zukunft sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Frank-Walter Steinmeier